
Scheda  09-Simple Present   (2)                                                                               Michela Giordano 

SIMPLE PRESENT (2) 
PRESENTE SEMPLICE (2) 

Il presente semplice si usa per indicare un’azione che si svolge regolarmente. Corrisponde alla 
forma base del verbo (infinito senza to) per tutte le persone ad eccezione della terza persona 
singolare in cui si aggiunge –s. 

FORMA AFFERMATIVA 
          
 
 
Es.: Il verbo to eat = mangiare 
I eat   io mangio 
you eat  tu mangi 
he eats  egli/lui mangia 
she eats  ella/lei mangia 
it eats  esso/essa mangia 
we eat  noi mangiamo 
you eat  voi mangiate 
they eat  essi/loro  mangiano 

FORMA INTERROGATIVA 
 
 

  
do I eat?   io mangio? 
do you eat?   tu mangi? 
does he eat?  egli/lui mangia? 
does she eat?  ella/lei mangia? 
does it eat?   esso/essa mangia? 
do we eat?   noi mangiamo? 
do you eat?   voi mangiate? 
do they eat?  essi/loro mangiano? 

FORMA NEGATIVA 
 

 
 
I don’t eat   io non mangio 
you don’t eat  tu non mangi 
he doesn’t eat  egli/lui non mangia 
she doesn’t eat  ella/lei non mangia 
it doesn’t eat  esso/essa non mangia 
we don’t eat  noi non mangiamo 
you don’t eat  voi non mangiate 
they don’t eat  essi/loro non mangiano 
 
Nota bene: don’t è l’abbreviazione di do not e doesn’t è l’abbreviazione di does not. 
 

SOGGETTO 
VERBO ALLA FORMA BASE (SENZA TO) 
-S ALLA TERZA PERSONA SINGOLARE + 

DO (tutte le persone) 
DOES (3° pers. singolare) + SOGGETTO VERBO ALLA 

FORMA BASE + 

SOGGETTO + DON’T (tutte le persone) 
DOESN’T (3° pers. singolare) 

+ VERBO 
ALLA FORMA BASE 

? 
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